

みどりの風

10月号

平成30年10月5日
発行
津山市立喬松小学校
校長 岡田 健治
〒709-4605
津山市坪井上100-1

学校教育目標
夢をもち心豊かに
たくましく生きる
子どもを育てる
【10月生活目標】
進んで働こう。



児童、地域保護者 卒業生の皆さん、そして先生方、

みんなが一体となった最高の運動会でした！

秋風が、清々しい日が続いてお
ります。地域、保護者の皆様にお
かれましては、益々清祥のこと
とお喜び申し上げます。
さて、九月十六日に開催致しま
した、秋季大運動会には、早朝よ
りご観覧くださいまして、誠にあ
りがとうございました。
秋雨前線の停滞のため、一日延
期となりましたが、当日は、秋晴
れに恵まれて、最高の運動会日
となりました。



花火の轟
きスタ
ートに、大
変な盛り
上がり成
みせて、成
功裏に終
了するこ
とができ
ました。
児童は、
皆様の温
かいご声
援の中心

を一つにして頑張りました。特に、六
年生は、小学校最後の運動会でもあ
り、全校の児童をリードして、素晴ら
しい活躍を見せてくれました。五年
生の手助けや初めて係を務めた四年
生の活躍も微笑ましかったです。
応援合戦では、限られた時間で工
夫をしつつ創り上げている姿が印象
的でした。



各学年の一つ一つの演技も素晴ら
しかったです。
熱中症の発生を懸念しておりまし
たが、児童の実態を見つつ、給水タイ
ムをとったり、開始時刻を三十分早
めたりしたことも、功を奏し、体調を

崩す児童もいませんでした。全員が、
安全に元気に楽しめたことが、何よ
りでした。



「岩屋城音頭」では、地域・保護者
の皆様や卒業生の皆さんが、大勢参



加してくださった姿に感銘致しまし
た。「若返りの会」の皆様には、練習
や予行練習、当日と本当にお世話に
なりました。



「岩屋城音
頭」を皆さん
と一緒に踊つ
たことが、児
童の心に、深
く残っている
ようです。
保護者の皆
様には、早朝
からの準備や
後片付けまで
本当にお世話
になりました。
また、お忙しいところ、
「運動会アンケート」をご提出くだ
さいまして、厚く御礼申し上げます。
頂いたご意見をもとに、改善を続け
て参りたく存じます。

